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次女（小学3年）は、まったく知らない方に、親しげに声をか

けることがあります。先日、バス停で観光客らしき年配の外国人

に、「What do you like?（あなたは何が好きですか）」と、小学

校で習いたての英語で話しかけたので、相手もびっくり。親もび

っくり。ちょうどバスが来たので、意思の疎通はできないまま、

お別れ、となりましたが、もし時間があっても、会話が成立した

可能性は、ほぼゼロだったと思います。 

みなさんのご意見・ご要望をお寄せください！ 

 12月30日は毎年恒例になっている、花背峠以北へ宣伝に行っ

てきました。 

 花背峠では、台風18号の際に路肩が崩落した個所を仮復旧し

た現場を通りましたが、そうした個所が無数にあります。「花背

峠のトンネル化を」という地元のみなさんの願いの切実さを改め

 尾崎さんは安倍

政権の暴走に京都

からノーの声をあ

げることをまず述

べた後、子育て支

援、高齢者への支

援、地域経済の活

性化、原発ゼロ・

訴
え
る
尾
崎
望
さ
ん 

て実感しました。 

広河原では、上桂

川の護岸が崩れ、道

路の路肩が崩落し

たままになってい

る個所も残されて

います。こちらも、

長年地元のみなさ

んから改修の要望

 知事選挙をたたかう左京区の拠点である、左京世直し府民ネッ

トの事務所開きが行われました。 

 各地域や団体からの決意表明や尾崎さんへの期待の声が語ら

れた後、尾崎望さんが決意表明。 

 年末、安倍首相が靖国神社に参

拝しました。これは、秘密保護法

強行、武器輸出三原則なし崩し、

解釈改憲での海外での武力行使

の示唆などの一連の流れの中で

行われたものであり、日本を戦争

する国に変えようとする動きそ

のものです。 

 こうした動きを許すなという

別
所
で
の
宣
伝 

路肩の崩落が仮復旧された花背峠 

京都への米軍基地設置反対などの政策を力強く述べました。 

 かつては、府営団地の建設や老人医療の無料化など、府市協調

で市民のための政治が行われていました。そうした政治を実現す

るために、まずは、4月6日の知事選挙で府政を転換しましょう。 

 

を出されていたものの放置され、今回崩落したものです。 

こうした生活に密着した公共事業にこそ予算をつけるべきで

すが、なかなかそうなっていません。この間、市内高速道路残

り 3 路線計画を断念させ、焼却灰溶融施設というムダな大型事

業も契約解除に追い込むなどの成果も勝ち取っていますが、ム

ダ遣いはまだまだあります。 

■ 国の悪政にノーの声をあげる京都に 

そもそも、不十分な災害対応など、市民の生活と市財政が厳

しくなっている一番の原因は、国の構造改革路線の中で、あら

ゆる国の補助が大きく削られているところにあります。この政

治の流れを変える絶好のチャンスが 4 月の知事選挙です。尾崎

望さんと一緒に国の悪政にノーの声上げる京都にするために全

力を尽くします。 

 

ことで、左京の府市会議員で、2日間にわたって、イズミヤ前で

宣伝を行いました。 


